

Noticiero de Soria

Fundador: PASCUAL P. RIOJA

Dirección, Administración y Talleres: PLAZA DE AGUIRRE, 9

AÑO DE FUNDACION: 1.888 II Hoy Jueves 30 de Diciembre de 1937 II NUMERO DE HOY 5.849

Los mandos franceses elegidos por Prieto y Negrín se han jugado el prestigio ante el mundo

La guarnición y el pueblo de Teruel, resiste heroicamente todas las acometidas de la horda salvaje-marxista

La gesta de Teruel es la admiración del mundo

Los habitantes de Teruel, mandan mensajes a las tropas libertadoras, anunciándolas que resistirán hasta morir.

¡Viva Teruel y sus defensores! ¡Viva Franco! ¡Arriba España!

PARTE OFICIAL

COMUNICADO OFICIAL DEL CUARTEL GENERAL DEL GENERALISIMO

Noticias recibidas en este Cuartel general hasta las 20 horas del día de hoy, 28 de diciembre de 1937.

Ha continuado la Batalla en el Sector de Teruel, rechazándose los intentos de contraataque del enemigo con grandes pérdidas para este. Dos tanques rusos fueron volados y dos más inutilizados. Entre los prisioneros, capturados figuran dos comandantes, dos capitanes y un teniente de Infantería de Marina. Continuó la progresión de nuestras fuerzas que han conquistado en el día de hoy algunas alturas. Teruel continúa su defensa rechazando todos los ataques enemigos; en el aire la actividad de nuestra aviación ha sido grandísima, efectuándose eficacísimos bombardeos sobre las líneas enemigas y derribando en combate aéreo cuatro Curtis y tres Ratas, habiéndose perdido por nuestra parte un solo avión de caza.

Salamanca 28 de diciembre de 1937.—El Año Triunfal.—De orden S. E.—El General Jefe de E. M. Francisco Martín Moreno.

Adios año viejo

Otro año más que se anota en el haber de la vida.

Nos despedimos de ti con la satisfacción de que nuestro Caudillo va de triunfo en triunfo, aplastando el marxismo invasor y con la satisfacción de haber presenciado como los caciques y egoístas han tenido que aplacar sus «nervios» en la etapa de la España nueva, donde se les augura una vida distinta a la invasora de que venían gozando del sudor del pobre y del de la clase media.

Sea pues el 1938 el encargado de coronar la obra con la terminación de la guerra y el destierro de esos seres que por gracia especial hasta la fecha, aun siguen pasando desapercibidos.

Tal vez sea el año 38 testigo también de ver limpio el suelo español de sus malos hijos que si

por algo aman a la Patria, es por enriquecerse sin ver medios, aunque la «conciencia» se resienta.

Año viejo, dejas notas sublimes para la nueva Historia de España la que servirá de ejemplo al mundo civilizado, dando la pauta a seguir para que las armas se encarguen de aniquilar a traidores y caciques enemigos del progreso.

Seas el año en que empezemos a recoger el fruto después de la sangre derramada, teniendo presente siempre que los muchos que cayeron en aras de lucha por la Patria reclaman justicia y destrucción del marxismo, de los emboscados, de los usureros conceptuados como el máximo enemigo de España.

Luchemos pues sin temor a la vida ofrecida a la patria, y cada cual siendo buen español ocupe un puesto de defensa con la fidelidad que se hace preciso sin compasión a los traidores.

En el venidero año nuestro

Según noticias de última hora, la población de Teruel resiste con inusitada heroicidad las embestidas marxistas, habiendo fracasado por completo la ofensiva moscovita.

La grandiosa gesta de Teruel, causa admiración en el mundo entero. Las tropas del Caudillo, libertarán de un momento a otro a los heroicos defensores.

La Poesía Patriótica

Al alborear el siglo XIX, cuando la ruta de Trafalgar y la irrupción de las tropas Napoleónicas por las regiones españolas, un grito de cólera hizo resurgir el astro ardiente de los poetas hispanos, remozando, enardecido, reviviendo el alma siempre grande de nuestra España inmortal. Supieron inspirar sus estrofas en bravura que estremeció el espíritu de la heroica raza y el aliento vital de todo un pueblo. Y en nuestros días, la poesía patriótica remueve en lo más hondo los viejos sentimientos intensificándolos, haciéndolos vibrar enardecida y gallardamente, para ser la voz de una España combatiente a la conquista del triunfo, guerrera y heroica como siempre la presentara la áurea leyenda de sus épicas proezas a través de los siglos.

La canción patriótica arranca del propio corazón; cuando por el cauce de las estrofas corre el sentimiento patriótico, es cuando se destacan los poetas; vibran sus versos por que en ellos palpita el alma de la tierra. Un grito de gloria, de cantos épicos se extiende por el solar de la España nacional, sugestionada y arraiga hondamente en las multitudes que se sienten impulsadas de igual pa-

afecto y simpatía con una efusiva felicitación a nuestro Ejército y a los buenos españoles.

¡Viva Franco!

sión y experimentan idéntica acometividad enardecidora.

Han colgado la lira que cantaba galante rías, églogas de pastores, y empuñando el plectro de las audacias arrogantes, de los opóstrófes heroicos, gallardos como caudillos que llevan las muchedumbres a la lucha al són de bélicos clarines y al aire desplegadas las invencibles banderas. Una idea grande de la patria, que todo lo llena, dicta las estrofas sentidas, caldeadas, ardientes de fé, fervidas en el amor nacional.

Góngora, Arriaza, Espronceda, Gallego, Zorrilla, Becker, Campoamor, Nuñez de Arce, Lopez Garcia y otros muchos, enardecieron el espíritu patrio con sus poesías sonando sus versos como un aliento épico que empujó a los nobles hijos de la madre España al heroísmo, que con hechos inmortales llenaron los copiosos fastos de las gestas del siglo XIX. Ahora, sin citar nombres de actualidad, resaltan en la España nacional una pléyade de poetas y prosistas, que nadie les alcanza en bizarría, en firmeza de ánimo, en profundidad de sentimientos patrióticos.

Cuando los poetas callan, los prosistas recogen el alma de la raza, la voz de la patria, el temple heroico nacional.

Y en todos los países, son los poetas los que hacen revivir el espíritu nacional. Así, Karner en Austria, Manzoni y D' Anuncio en Italia, Ruyard Kipling en Inglaterra, son los que, con sus versos, han avivado el sentimiento patriótico en el alma de sus pueblos respectivos.

Los poetas españoles cantan la patria remozando su alma, reviviéndola como si renaciera a una nueva juventud, como en sus mejores tiempos bella, pos bella, como en sus días que pasaron y que también han de volver gloriosa, triunfadora y grande; son los poetas hispanos, honrosos pregoneros de la virtualidad eterna de la raza.

MIGUEL ANCIL

Teruel, ejemplo de abnegación y de valientes

Mientras allí se lucha y se defiende palmo a palmo el prestigio de España, hay usureros que siguen haciendo el Agosto.
A cada cerdo le llegará su día

Negrín y Prieto, —dijeron— para que nuestros hermanos de Moscú sigan protegiendonos, hay que brindarles un «triumfo» y dirigieron la visual sobre Teruel. Mientras tanto La «Pasionaria» que descansa en su labor perpetua de «conquistas» y que se dedique a la atracción de forasteros.

En este dilema Negrín y Prieto se forjaron hacer quedar muy mal a Largo Caballero, autor de tantas pérdidas y desastres.

Inician estos «fenómenos» un ataque con protección de gran material belico, y llegan a la conclusión de que ni el «Campesino» ni el «Líster» son lo suficientemente adiestrados en la lucha que no sean asesinatos a mansalva y se van a la Francia de Blum a por técnicos y borregos para el matadero.

Frótanse las manos de gusto ante la ignorancia supina que atribuimos al Blum quien podía suponer que su patria iba derecha a jugarse el prestigio guerrero y... así ha sido.

Estos buenos beduinos sin conciencia muy comparable a la de los usureros, nada les importa el número de víctimas ni del prestigio de Francia, es la cuestión meterse en una empresa más y días por delante son días— Podían haber pensado estos dos «talentos» que luchar contra españoles es una cosa distinta al robo y a facies asesinatos. No se le hubiese ocurrido tal cosa al pillo del Largo apesar de sus cualidades.

Llegó pues el momento de dar el pecho y les pareció pan conido, y sin mas recapacitar soltaron al espacio la voz del triunfo.

Ya escamadas las naciones de tantas y tantas mentiras, hicieron compas de espera, para tener una idea perfecta de lo que una vez mas pudiera ser un bulo, y en efecto, el Prieto y el Negrín, tata... china han metido el cuerno para dejar a Francia en un lugar preferente y apetitoso de que cualquier día.....

Los milicianos dejan una multitud de viudas en el mayor desconsuelo que como es natural pedirán a Prieto y su amigolo la reparación consiguiendo a equivocación tan absurda, mientras Francia en un ridículo atroz prevee que hasta los perros.....

Este desequilibrio que merece el fusilamiento del Prieto y el Negrín por sus propios milicianos ha venido a confirmar una vez mas la impotencia de los enemigos de España.

Pero no solamente son Negrín y Prieto enemigos de España; dentro de ella hay muchos usureros y caciques que con nombre de bondad siguen haciendo tanto mal a la Patria como a los ciudadanos que su mayor orgullo fué siempre la honradez.

Ahora ganemos la guerra y ya quedará tiempo mas que suficiente para darles la batalla.

Nadie mejor que los propios pueblos exprimidos sean los que acusen a quienes por seguir haciendo negocio besaron distintas banderas.

A cada cerdo le llegará su día
¡Viva España!

Los rojos tratan de empeñar las minas de Almadén

No hay consideración moral por sagrada que sea, a la que los rojos se sientan obligados. Nada de lo que hace relación con la Patria y el patriotismo, le importa cosa alguna. Más aún dijérase que intentan y cuando pueden penetrar todo lo que se les antoja no sólo por la ventaja material que les pueda reportar, sino además por la malsana fruición con que según los penalistas es propia de los delincuentes natos.

A los rojos no les preocupa absolutamente nada la integridad del territorio ni las mermas por graves que sean en la soberanía que dicen ejercer, ni claudicación alguna en sus chalaneos internacionales... porque así es y harto notorio en todos los casos que no añaden nada nuevo a la gestión que, según noticias fidedignas, vienen realizando Indalecio Prieto en sus desesperados tanteos de ayudas y socorros. En su decepción ante conducta que se le antoja fría o insegura de las «democracias

europess» se ha lanzado a ciertas negociaciones con elementos políticos y financieros de mucha significación en los Estados Unidos. Concretamente se trata de recavar un crédito para compra de armas y municiones, con la garantía de las minas de Almadén o de sus rendimientos, a cuyo efecto se encuentra en Barcelona un delegado norteamericano.

¡Qué no serán capaces los rojos y su animador Indalecio Prieto de enajenar o delipotecar! Al cabo negocian lo que saben que no es suyo, cometiéndolo una verdadera estafa, puesto que comparecen en las más turbias maquinaciones o en asuntos de tramitación a nombre de un Estado que se les va de las manos.

He aquí algo que importa mucho a cuantos sin la debida información o contagiándose de la corrupción republicano-marxista no tienen inconveniente en planear. Cualquier persona de la España nacional no reconocerá ninguna concesión concreta que mermela soberanía del Estado o vaya contra las leyes nacionales.

Tomen buena nota aquellos a quienes les interese tratar con un Estado que lo sea de veras.

Bando de la Alcaldía

D. Carmelo Monzón y Mosso, Alcalde Presidente del Excmo. Ayuntamiento de esta ciudad de Soria

HAGO SABER

Que debiendo de procederse inmediatamente a la segunda rectificación del PADRON MUNICIPAL, vigente la cual ha de referirse al día 31 de Diciembre de 1937, todos los cabezas de familia que se encuentran en la obligación de declarar en el Negociado de Estadística de este Ayuntamiento las variaciones habidas en la suya respectiva desde el día 31 de Diciembre de 1936 hasta la misma fecha del año 1937, relativas a ALTAS, BAJAS, AUSENCIAS, CAMBIOS DE ESTADO, DOMICILIO, etc, etc, así como también y para evitarse luego reclamaciones inútiles, todos los habitantes de este término Municipal deberán asegurarse de quedar bien empadronados y clasificados, examinando en estas oficinas el Padron municipal vigente.

Para el mismo fin, ruego a los Jefes de todos los Centros Oficiales, se sirvan comunicar al citado Negociado, el movimiento de personal ocurrido durante el mismo periodo, con expresión de los domicilios y cuantos datos puedan aportar.

Espero ser atendido por los habitantes de este municipio, los cuales concededores de la importancia transcendental del Padrón municipal de habitantes, cumpliera lo dispuesto en el presente Bando.

Soria 29 de Diciembre 1937.

II año triunfal.

El Alcalde

Carmelo Monzón y Mosso

¡«La camisa azul hay que saberla llevar»!

¡A cuántos seguramente, herirá esta frase! F. E. T. y de las J. O. N. S., se encargará de quitársela a muchos hipócritas.

El credo de Falange es, ayudar al pobre, levantar al caído, amar al prójimo, en fin las doctrinas de Cristo; los que no comulguen con este credo, que no lleven nada relacionado con Falange, pues no son considerados como tales.

¡Viva la Falange digna! ¡Abajo los hipócritas!

Las columnas nacionales a 1.800 metros de Teruel

Paris.—«Le Jour» publica una información según la cual el avance de las tropas nacionales españolas del frente de Teruel prosigue con gran éxito.

Las tropas de vanguardia, según dicho periódico, se encuentran a 1.800 metros del centro de la ciudad.

El Caudillo, en la noche del 24 de diciembre, se dirigió al pueblo español y entre otras sublimes palabras dijo: «A vosotros también me dirijo, trabajadores de España, que dais vuestra fatiga, por una patria mejor y más justa, yo así os la prometo»

El enviado de Dios nos promete una patria mejor y más justa.

¡Cuán sublimes son estas palabras y como de quién son, se cumplirán!

¡Viva Franco! ¡Arriba España!

Los rojos pierden siete aviones

La aviación roja, desesperada por los aciertos que están logrando con su heroísmo los aviadores nacionales, ha que rido disputar a éstos el dominio del cielo turolense, y después de intentar bombardear las posiciones de la ciudad, se ha dirigido hacia nuestras líneas del centro, donde ha sido recibida por las escuadrillas azules, que se han dirigido a los intrusos con la decisión de hacerles pagar cara su temeridad. Los rojos no han rehuído el combate, que se ha iniciado por los nuestros con gasto de abundantes cintas de ametralladora. Acosados por todas partes, los pilotos enemigos se han visto envueltos en un círculo de fuego del que les ha sido imposible librarse. Un avión marxista ha caído a los pocos segundos de iniciada la pelea, y ha ido a estrellarse en el suelo envuelto en llamas; instantes después, otro aparato seguía el ejemplo del anterior y sucesivamente han ido cayendo derribados otros cinco, haciendo un número de siete el total de los que se han convertido en montañas de llamas para desplomarse en nuestro propio territorio y reducirse a unos montones de metales retorcidos y ennegrecidos por el fuego y el humo.

Los rojos siguen festejando la «toma» de Teruel

Barcelona.—Se ha celebrado una monstruosa manifestación, lograda a fuerza de amenazas por los asalariados de la F. A. I. y de la C. N. T., para festejar la toma de Teruel. Los rojos quisieron manifestarse y efectivamente, en Barcelona, delante del «honorable» Companys y de Azaña, estuvieron desfilando dirigiéndoles la palabra Companys.

Se habló de que hoy había sido Teruel, mañana sería Zaragoza y pasados sería Salamanca, pero que la guerra ya estaba decidida, porque ahora empezaban los ejércitos del pueblo a recoger los trofeos de los meses de preparación y disciplina.

Todos estuvieron muy animados y muy contentos, y parecía, viendo Barcelona, que hasta se había tomado Teruel.

Es necesario ser patriota

Radio Nacional de Salamanca se dirigió al Presidente de la Diputación provincial de Soria, rogándole la donación de algunos discos de música típica de la región, reclamada con el más grande interés en las emisiones especiales de la Estación para Hispanoamérica, por numerosos hijos de la provincia que allí residen.

Inmediatamente se trató de dar satisfacción a los deseos de nuestros paisanos y Radio Nacional, adquiriendo los discos que interesaban, pero desgraciadamente en los comercios de la localidad no pudieron encontrarse por haber sido adquiridos con anterioridad por algunas entidades oficiales y particulares.

Contra lo que cabía esperar, algunos poseedores de los discos, que son conocidos, presentan sino una negativa categórica a su cesión, si una resistencia que traspasa ya el límite que la dignidad de la Diputación tiene fijado para la solicitud de un favor.

Antes de dar a la Delegación del Estado para Prensa y Propaganda la contestación definitiva que no sería muy honrosa para la provincia, se ruega a quien posea algún disco de música soriana lo ofrezca para serle remitido a Radio Nacional, asegurándole juntamente con la expresión de nuestra gratitud que le será entregado uno idéntico tan pronto como lo pueda adquirir la Diputación, o el valor del mismo si así lo desea.

Un formidable triunfo de nuestros aviadores

La guerra en el aire continúa caracterizada por una extraordinaria actividad.

Imponentes masas de aparatos surcan constantemente el cielo bajoaragonés buscando las madrigueras rojas.

La jornada del aire la abrieron los aparatos rojos. Vinieron por encima de Teruel y al llegar a las líneas de fuego, los milicianos, alborozados por la presencia de sus aparatos, saltaron las trincheras dispuestos a ver cómo nos machacaban los suyos.

Pero los aviones rojos —¡Providencia, Señor, que nunca nos desamparal— vieron muchas fuerzas sobre sus posiciones y debieron creer que las habíamos tomado ya, y contra sus mismos milicianos descargaron el bombardeo más violento de la ofensiva.

Siguió la jornada muy movida, con casi toda la actividad a cargo de nuestros grandes trimotores, y en uno de los raids se han encontrado las dos aviones sobre campo enemigo.

Los aparatos marxistas, sin posibilidad de escapar al anillo en el que desde gran altura les envolvían los nuestros, tuvieron que aceptar pelea, y en pocos minutos —los combates fueron rapidísimos— caían a tierra, derribados por nuestros cazas, cuatro Curtis de bombardeo y tres

Las Cajas de Ahorros

Ha reanudado su actividad en Zona liberada el Instituto de Crédito de las Cajas Generales de Ahorro, cuyo primer acto consistió en manifestar su adhesión más entusiasta al Glorioso Movimiento Nacional y al Caudillo que le personifica.

Mediante el Instituto podrán las Cajas, con más flexibilidad, cooperar a la obra benéfica social del Nuevo Estado y a la labor de reconstrucción nacional.

Con la pacificación del Norte, son ya 48 las Cajas de Ahorro benéficas existentes en Zona liberada, con un saldo de imposiciones superior a 1.200.000.000 de pesetas.

La cooperación de las Cajas a la Obra antituberculosa ha sido elogiada por el General Martínez Anido en su discurso de inauguración de un Sanatorio en Valladolid.

Asimismo las Cajas están desarrollando gran actividad en las operaciones que secundan la acción del Estado sobre la Ordenación trigüera.

¡Son muy crudos los días que estamos pasando y el combatiente soporta todas estas inclemencias, siempre con la mirada puesta en Dios y en España!

¿Como pagar esto?

Dejando a un lado egoísmos y ambiciones, dándolo todo para ellos. Estrujando al cacique vil. Desechando por completo la política favoritista.

A todo esto el combatiente tiene derecho. Nos lo mando Franco.

¡Cúmplase!

¡Arriba España!

Ecos y noticias

Sociedad de Socorros Mutuos de Obreros de Soria

El próximo día 6 de Enero tendrá lugar la Junta general ordinaria que determina el Reglamento.

Por estar requisado el Salon propio se celebrará en el de sesiones del Excmo. Ayuntamiento.

Enferma mejorada

Después de algunos días de gravedad, se encuentra fuera de peligro doña Teresa de Pablo, Viuda de Rioja, madre de nuestro Director.

Le deseamos un total restablecimiento.

«Acordaos en estos días de los niños del Hospicio»

ratas.

Con este brillantísimo balance hemos cerrado la jornada en el aire, porque ya desde media tarde los pilotos rojos, muy escocidos por la derrota, no han vuelto a aparecer en nuestras líneas.

Fallecimientos

El día 28 del actual falleció en esta ciudad a la edad de 54 años la bondadosa señora doña Josefa Asensio Alonso, industrial acreditada en esta capital quien contaba en Soria con generales afectos y simpatías por sus buenas cualidades y amor al prójimo.

Hemos sentido de verdad la muerte de esta soriana quien dignamente podía llevar este nombre por ser esencialmente refractaria a la presión del pobre y ayudar al desvalido.

Reciban sus apenados hijos Natividad, Pilar, e Ignacio; hermanos políticos y demás familia nuestro sincero pésame.

El mismo día, falleció en Soria doña Victoria Merino Latorre, Terciaria franciscana.

A su desconsolada hermana doña Francisca y demás familia nuestro pésame.

Cámara Oficial de la Propiedad Urbana de la Provincia de Soria

AVISO

En cumplimiento de ordenes de la Superioridad, y por si se diese el caso de que en el territorio de esta Cámara se hallasen circunstancialmente miembros de la Junta Consultiva o de otras Cámaras de la Propiedad Urbana pertenecientes a provincias todavía no liberadas; se les previene que con la mayor urgencia deberán dirigirse personalmente, o si esto no fuera posible, por escrito a la de Soria, dando noticias detalladas por su situación y de su residencia accidental.

Igual recomendación se hace a los empleados de otras Cámaras y a sus familiares.

Soria 28 de diciembre de 1937

El año triunfal.

El Presidente

Pedro de San Martín

D. Adelmo Fernandez

Este prestigioso Jefe de Investigación sigue su labor diaria de información tan necesaria, mucho más cuando vemos caer muchos españoles defendiendo la Patria mientras otros que tienen cuentas a liquidar, siguen en la impugnedad.

Enfermo grave

Nos enteramos de que se halla enfermo de gravedad nuestro buen amigo y paisano don Antonio Cuevas, Odontólogo de esta plaza.

Mucho celebraremos que obtenga un pronto restablecimiento.

Precios de varios artículos

Se han dictado los precios que deben regir para la venta de carnes por la Junta Provincial de precios.

Ahora lo que hace falta es, que los ciudadanos tengan valor de delatar a los que no cumplan lo que está legislado.

Labor de la Alcaldía

El Sr. Monzón y Mosso, que por vicio tiene el trabajo, sigue ocupándose diariamente de las necesidades de Soria y procurando llevar al Patrimonio Municipal los mayores beneficios. Esta labor pronto tendrán ocasión de palparla los sorianos.

«Una Patria mejor y más justa»
Lo ha dicho Franco. Hay que cumplirlo. Inexorablemente JUSTICIA.

Nada de caciquismo. Todos ante la Ley iguales.

¡Guerra al favoritismo!
¡Los muertos lo exigen! ¡El Caudillo lo ordena!

¡Arriba España!

Robo de una cerda

Hace breves días en el vecino pueblo de Lubia se presentó un coche a las altas horas de la madrugada, y sin titubear se fué a un chozo en la salida del pueblo apagando las luces y rompiendo las cuerdas que cerraban la puerta del chozo, y sacaron una cerda de cinco arrobas en el vehículo.

Al asomarse su dueño Matias Diez Martínez y tratar de evitar el robo fué amenazado con armas, teniendo que callarse. El coche partió, y hasta la fecha.

Vaya frescura.

Retiro espiritual de las Marías

Tendrá lugar mañana, día 31, en la iglesia de San Clemente.

A las ocho, meditación, y a continuación misa rezada.

A las cinco y media de la tarde los actos de costumbre.

Se ganan 50 días de indulgencia asistiendo a estos cultos.

Ultima hora

Brillante jornada en el sector de Teruel

En el frente de Teruel, ha continuado la brillante acción de nuestras tropas que han conquistado la primera línea de posiciones enemigas, avanzando en una profundidad de 2 Kilómetros, y causándole a los rojos verdaderos destrozos, se han desecho materialmente a las unidades que intentaron con sus contrataques detener nuestra acción, uno de estos con carros rusos fué deshecho, quedando en nuestro poder tres de ellos.

La guarnición de Teruel continúa su brillante defensa enviando saludos de entusiasmo por el heroico avance de nuestras tropas.

Salamanca 29 de Diciembre de 1937

¡Anunciar es vender!

NOTICIERO DE SORIA

PROPIETARIOS

El mejor purgante conocido. - Aguas minerales naturales de

A V I S O

Vda e Hijos de R. J. Chavarri

C A R A B A Ñ A

Rechácese como falsa toda agua que se venda fuera de sus botellas originales y cerradas

Lealtad 12. - MADRID

Depurativas Antibiliosas - Antiherpéticas

Banco Español de Crédito

Capital autorizado 100.000.000
 desembolsado 51.355.500
 RESERVAS 70.592.954,34

SUCURSALES EN LA PROVINCIA

Soria-Agreda-Burgo de Osma y Sigüenza (Guadalajara)

400 Sucursales en España y Marruecos. Corresponsales en las principales ciudades del mundo.

Realiza todas las operaciones bancarias de los Establecimientos de primer orden

CAJA DE AHORROS

HUCHAS PARA EL AHORRO A DOMICILIO

Lea V. Noticiero de Soria



Compañía de Seguros Reunidos
 Agentes en todas las provincias

España, Francia y Portugal

48 AÑOS DE EXISTENCIA

SEGUROS CONTRA INCENDIO

SEGUROS CONTRA LA VIDA -

Subdirector en Soria.

DON RAFAEL ARJONA

OFICINAS - Canalejas, 22 - SORIA

Lea V. Noticiero de Soria

Sanatorio Ginecológico

de

Ntra. Sra. de la Esperanza

AGUIRRE NUM. 7

A cargo de los Doctores

Detraux y Mur

Exprofesores jefes Clínicos de la Maternidad de Santa Cristina de Madrid.

Partos y enfermedades de la mujer.

CONSULTA DIARIA

TELEFONO núm. 129.

Hijo de Santiago las Heras

Tejidos, Pañería, Confecciones y Géneros de punto
 Especialidad en artículo blanco.

Paquetería, Mercería, Bisutería, Juguetería, Batería de Cocina y Muebles - Extenso y variado surtido en Jamas de Madera, Hierro y doradas a precios sin competencia - Grandes reformas - Sección de 0,95

Canalejas 59 SORIA

Jabones "ASEO"

SON LOS PREFERIDOS

Fabricante Simón Sainz - SORIA

UNA PATRIA - UN ESTADO - UN CAUDILLO



ELIXIR
ESTOMACAL
SAIZ DE
CARLOS

Venta en farmacias



BANCO HISPANO AMERICANO

Capital autorizado
 200.000.000 pesetas

Capital desembolsado
 100.000.000 pesetas

Reservas
 70.500.000 pesetas

Noticiero de Soria

Suscripción al año 4 pesetas 99 céntimos.

Se hace toda clase de impresos.

Redacción y Administración, Aguirre número 9, SORIA

Lea V. Noticiero de Soria

Lea V. Noticiero de Soria